
 
Coronavirus Covid-19: Bove (Fondazione Sacra Famiglia), “vorremmo
si parlasse dei malati che stiamo salvando. Eroi anche i nostri medici
e infermieri”

“Prima invisibili e abbandonati, oggi inquisiti”; eppure “anziché sentir parlare di quelli che ‘stiamo
ammazzando’, vorremmo si parlasse di quelli che stiamo salvando”. Nell’intervista al Sir non usa
giri di parole don Marco Bove, presidente della Fondazione Sacra Famiglia che accoglie adulti e
anziani con fragilità fisiche, psicologiche e sociali. “Anche noi – spiega – abbiamo un fascicolo aperto
alla Procura di Milano. Siamo indagati sulle strutture di Cesano Boscone, Settimo milanese e
Cocquio Trevisago (Varese)”. Complessivamente 23 sedi  – in Lombardia ma anche in Liguria e
Piemonte – con quasi 2.000 ospiti residenziali: circa 350 anziani e 1.600 persone con disabilita gravi
e gravissime. 
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